

## ¿QUÉ ES LA RED DE LAS AGENDAS URBANAS LOCALES?

La Red de las Agendas Urbanas Locales es el espacio relacional de cooperación, intercambio, innovación, aprendizaje y seguimiento de las agendas urbanas de la demarcación de Barcelona. Es una iniciativa activa dinámica que afecta a numerosos agentes del territorio: en primer lugar, a los ayuntamientos, pero también a entes supra-locales, administraciones de distinto nivel, universidades, personas expertas, agentes económicos y sociales del territorio, y a la ciudadanía.

Pueden solicitar su adhesión todos aquellos entes locales de la demarcación que están redactando o han redactado una agenda urbana local. Las agendas urbanas locales son los instrumentos de planificación estratégica y territorial que materializan las directrices, los objetivos y las metas de las agendas globales en la realidad local.



## LOS EJES DE TRABAJO

El trabajo se estructura en cuatro ejes:



### INTERCAMBIO

Los agentes participantes comparten información, conocimientos y experiencias.



### CAPACITACIÓN

Se ponen recursos formativos y herramientas a disposición de los entes locales para la elaboración de las agendas urbanas.



### SEGUIMIENTO Y EVALUACIÓN

Seguimiento del estado de las agendas urbanas locales y creación de indicadores para valorar los proyectos.



### DIFUSIÓN Y COMUNICACIÓN

Comunicación de los resultados y procesos de elaboración de las agendas urbanas locales y de sus propias actuaciones.



Gerencia de Servicios de Vivienda, Urbanismo y Actividades  
**Área de Urbanismo, Vivienda y Regeneración Urbana**

C. Comte d'Urgell, 187-Edifici del Relloger, 2.ª planta. 08036 Barcelona



## Red de las Agendas Urbanas Locales de Barcelona



# ¿CÓMO SE ORGANIZA?

## ESTRUCTURA INTERNA:

### — Comisión Institucional

Ejerce funciones de representación y de relaciones institucionales, y da apoyo político a la Red de las Agendas Urbanas Locales y a la coordinación interdepartamental.

### — Grupo Motor

Impulsa y dirige la Red de las Agendas Urbanas Locales. Es un órgano colegiado, formado por personal técnico de seis departamentos de la Diputación de Barcelona, y liderado por el Servicio de Urbanismo, que desempeña las tareas de secretaría técnica.

### — Pleno de la Diputación de Barcelona

Constituido por personal técnico de distintos representantes de la corporación. Sigue el proceso de diseño e implementación de las agendas urbanas.

## ESTRUCTURA EXTERNA:

### — Grupos de trabajo

Trabajan en cuestiones de interés, siguiendo un proceso de intercambio y aprendizaje.

Los integran personal técnico y cargos electos de entidades locales y de la Diputación de Barcelona. Puntualmente, también participan expertos y otros agentes.

Se trabaja con reuniones en línea operativas y concretas entre municipios, *webinars* con expertos, y jornadas de trabajo y de intercambio presenciales.

### — Comunidad de conocimiento

Es el espacio de intercambio y de trabajo interno de los grupos de trabajo de la Red de las Agendas Urbanas Locales donde compartir aprendizajes y apoyar el desarrollo de los trabajos.

### — Espacio web

Visibiliza la Red de las Agendas Urbanas Locales y hace de repositorio de sus actividades, de los recursos generados y de otros contenidos de interés.

### — Visor de las agendas urbanas locales

Es la plataforma de monitorización de las agendas urbanas locales en la demarcación.

## RECURSOS:

Son los estudios sectoriales y las herramientas que, desde la prospección, aportan conocimiento para redactar e implementar las agendas urbanas locales: redacción de un manual de comunicación de las agendas urbanas locales, estudio de tipologías de procesos participativos asociados a estas agendas, estudio sobre el encaje de los recursos de la Diputación de Barcelona y la metodología de seguimiento de la implementación de las agendas urbanas locales.

## EVENTOS:

### — El Foro de las Agendas Urbanas Locales

El Foro de las Agendas Urbanas Locales es un evento anual donde compartir experiencias con un enfoque multinivel, promover y fortalecer alianzas multilaterales, y difundir y divulgar el trabajo de la Red. El Foro busca la participación de instituciones y redes internacionales, estatales, autonómicas y provinciales.